

Bundestagswahl 2025

15. Januar 2025

Nutzt Eure Stimme für Gerechtigkeit!



#WirWählenFair

*Der Weltladen-Dachverband positioniert sich gemeinsam mit dem Forum Fairer Handel und Fairtrade Deutschland für eine weltoffene und solidarische Gesellschaft, die Menschenrechte und unsere Demokratie schützt. Mit Blick auf die Bundestagswahl am 23. Februar 2025 lautet unsere Botschaft: **#WirWählenFair**.*

Die Fair-Handels-Bewegung setzt sich ein für eine Welt, in der Fairness, Gleichberechtigung und nachhaltige Entwicklung im Zentrum des Handel(n)s stehen. Damit alle Menschen durch ihre Arbeit einen angemessenen und würdigen Lebensunterhalt erreichen und ihr Potenzial voll entfalten können. Der Faire Handel denkt Menschenrechte, Demokratie und Gerechtigkeit zusammen und tritt für eine weltoffene und solidarische Gesellschaft ein.

Forderungen des Fairen Handels zur Bundestagswahl 2025

https://www.forum-fairer-handel.de/fileadmin/user_upload/2024_12_ffh_BTW-Forderungen_2025.pdf